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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN DEL POLÍGONO DE SANTA ANA 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

26 DE JUNIO DE 2.024 

 

En Cartagena, siendo las 19:30 horas del día 26 de junio de 2024, previa convocatoria cursada 

al efecto, conforme permite el Real Decreto-Ley 8/2021 de 4 de mayo, se constituye la 

Asamblea General Ordinaria de la Entidad de Conservación del Polígono de Santa Ana, en la 

sede social de la Entidad, con el siguiente orden del día. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea General Ordinaria de la E.C. celebrada el 
14-12-2.023. 

 
2. Aprobación, si procede, del cierre contable del ejercicio económico 2.023. 

 

3. Aprobación, si procede, de la modificación de los artículos 31,33,36 y 40 y corrección de 
pequeños errores ortográficos de los Estatutos de la Entidad de Conservación del Polígono 
Santa Ana. 

 

4. Gestiones llevadas a cabo por la J.G. durante este período. 
 

5. Ruegos y preguntas.  
 

ASISTENTES: 

Vicepresidente:  D. Rafael Presentación Antón 

Secretario:    D. Carlos Aparicio Santos 

 

Vocales J.G.:   

 

D. Valentín Alegría Costa 

 

D. Aniceto García Rojas 

 

D. Federico Navarro Pérez 

 

D. Juan Antonio Zaplana Conesa 

 

 

 

Gerente E.C.:                    Dña. Matilde Hernández Sáez 

Aux. administrativa E.C.: Dña. Marta Isbert Lurquí 

Letrado E.C.                      D. Juan José Fanlo Gómez 

Asesor Fiscal E.C.:            D. José Manuel Ayala González 
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Propietarios 

 

 

Parcela 

AGUADO PERELLON JUAN ANTONIO B-32 

ALVAREZ LOPEZ JUAN B-6 

BRAGADO ALCARAZ ESTHER (Representada por Simón Guasp Ferrandis) B-13.2 

CAMPILLO VILLA JOAQUIN A-2. 

CAÑAVATE MOREL CONSOLACIÓN (Representada por José Martínez Caparrós) B-20 

CAYUELA FUENTES PEDRO SIMÓN A-14 

CONESA ZAMORA JUAN (Representado por Jovino Collados Giner) B-7.1 

CUENCA SÁNCHEZ-OSORIO ERNESTO A-9 

CUENCA MARTÍNEZ BEATRIZ A-13 

EGEA JIMÉNEZ DIEGO A-11 

EXPLOTACIONES Y PROYECTOS SANTA ANA S.L (Representado por Juan Zapta 

Conesa) 

F-1 

FERNÁNDEZ DE PALENCIA MANUEL (Representado por Juan Molina Amorós) A-3 

FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ JUAN A-2 

GARCÍA LORCA EULALIA (Representada por José Martínez Caparrós) B-22 

GARCÍA NIETO FRANCISCA A-13 

GARCÍA PÉREZ CAYETANO A-5 

GUASP FERRANDIS SIMÓN B-13.2 

HERNÁNDEZ GARRIDO ERNESTO 1719 

HERNÁNDEZ MARTÍNEZ Mª CARMEN B-35 

HERNÁNDEZ MECA SANTIAGO (Representado por José Martínez Caparrós) B-17 

LÓPEZ RUEDA JOSÉ B-36B 

LORENTE CASANOVA JOSÉ (Representado por José Martínez Caparrós) B-9 

LORENTE MARTÍNEZ GINÉS A-2.. 

MARÍN GARCÍA JUAN DAVID B-32 

MARÍN GARCIA JUAN JOSÉ B-9 

MARTÍN GARCIA VICTORINO 1719 

MARTÍNEZ CUTILLAS JUANA MARÍA B-35 

MARTÍNEZ MARTOS GINÉS (Representado por Simón Guasp Ferrandis) A-1 

MOLINA HERNÁNDEZ ANTONIO  B-19 

MURILLO RIVAS ANTONIO (Representado por José Moreo Meca) B-30 

ORTEGA FERNÁNDEZ SERGIO (Representado por José Martínez Caparrós) A-7 

PÉREZ NIETO ANTONIO LUIS F-3.1 

PÉREZ PARRA DAVID B-18 

PLA AURELIO ROSA (Representada por José Martínez Caparrós) A-12 

REBOLLO MATEO DAVID (Representado por José Martínez Caparrós) B-27 

RECHE TORRES Mª ÁNGELES B-2 

ROCA GARCÍA PEDRO B-35 

ROS ALCARAZ PEDRO LUIS B-25 

RUBIO MARTINEZ JOSÉ A-8 

SAMPER NIETO VICENTE JOSÉ A-11 

SÁNCHEZ BARQUERO GINÉS MARCELO (Representado por José Martínez 

Caparrós) 

A-16 
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Propietarios 

 

 

Parcela 

SÁNCHEZ MATEO JOSÉ (Representado por Francisco José Pérez Martínez) B-8.1 

SÁNCHEZ MUÑOZ FERNANDO 1719 

SERRANO BAOS ANTONIO F-3.1 

SORIA ANDÚJAR ESTIBALIZ B-13.1 

TORNERO TORRES Mª ÁNGELES (Representada por José Martínez Caparrós) B-3031 

UREÑA GÓMEZ JOSÉ MIGUEL B-35 

YACOBIS ROBLES DAMIAN B-29 

 

 

1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ASAMBLEA REALIZADA                       

EL 14-12-2023 

Se aprueba el acta de la Asamblea del 14.12.2023 con el siguiente resultado: 

VOTO SI  NO ABSTENCIÓN 

Porcentaje 20,18% 6,96% 6,16% 

El detalle de los resultados por comunidades se incluye en el Anexo 1 de esta acta. 

2. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CIERRE CONTABLE DEL EJERCICIO ECONÓMICO 

2023 

Se aprueba el cierre contable del ejercicio económico 2023 con el siguiente porcentaje: 

VOTO SI  NO ABSTENCIÓN 

Porcentaje 18,81% 9,9% 4,6% 

El detalle de los resultados por comunidades se incluye en el Anexo 1 de esta acta. 

3. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA MODIFICACIÓN DE LOS ARTÍCULOS 

31,33,36 Y 40 Y CORRECCIÓN DE PEQUEÑOS ERRORES ORTOGRÁFICOS DE LOS 

ESTATUTOS  DE LA E.C 

No se aprueba la modificación de los artículos y corrección de pequeños errores ortográficos, 

con el siguiente resultado:  

VOTO SI  NO ABSTENCIÓN 

Porcentaje 12,52% 19,35% 3,87% 

El detalle de los resultados por comunidades se incluye en el Anexo 1 de esta acta. 

 

El señor Ureña, presidente de Jardines 1,2 y 3.  presenta como voto un “salva voto” quiere que 

se refleje en acta.  
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Debe constar en acta que a lo largo de estas tres votaciones ha habido múltiples interrupciones 
por parte de propietarios que además pertenecen a la asociación de vecinos. 
 
D. Miguel Ureña comenta varios puntos de la ley de propiedad horizontal, ya se le ha explicado 
en muchas ocasiones que la Entidad de Conservación no se rige por la ley de propiedad 
horizontal. (Se anexa escrito jurídico al respecto) 
 
Por parte de la comunidad Alondras II, se presenta D. Ernesto Hernández Garrido. que en la 
reunión de su comunidad ha sido elegido vicepresidente, sin embargo, no trae delegación de 
voto ni acreditación, D. Fernando Sánchez, como propietario de esa comunidad, da fe de estos 
hechos, se plantea a la Asamblea si se puede aceptar el voto y al día siguiente D. Ernesto nos 
trae la acreditación correspondiente. 
 
D. Miguel Ureña dice que no, porque tiene que presentarlo ante la Asamblea, que no es la 
Junta de gobierno si no todos los vecinos. 
 
Comenta D. Pedro Luis Ros que, según él, se están preguntando cosas que no vienen a cuento. 
 
Cuando representa a la comunidad, entregando su acreditación, el administrador de la mismo, 
se vuelve a interrumpir la votación, comentando D. Pedro Luis Ros que no puede llevar el voto 
él, que tiene que ser el presidente, según la ley de propiedad horizontal. 
 
Se le indica que según los estatutos puede representar a la comunidad, cualquier persona 
natural. (Art.20.3)  
 
Se cuestionan continuamente las respuestas dadas por el letrado de la E.C. 
 
Desde este grupo de personas se manda callar a otros propietarios que dan su opinión.  
 
 

4.- GESTIONES LLEVADAS A CABO POR LA J.G DURANTE ESTE PERÍODO. 

El vicepresidente expone, en la medida en que lo deja un sector de asistentes a la reunión, las 

gestiones que ha realizado la Entidad de Conservación desde la última Asamblea General. 

Se han pedido presupuestos para la obra civil necesaria para la instalación de las cámaras 

lectoras de matrículas, en las entradas por Venecia y Génova, estamos esperando 

presupuestos, cabe recordar que la instalación de lectores de matriculas fue votado en 

Asamblea General celebrada en 2.019. Las cámaras de vigilancia ya están operativas, siendo las 

imágenes gestionadas y visualizadas por la policía local.  

Se comenta que se están haciendo reparaciones en el techo del local social, ya que había 

filtraciones de agua cuando llovía. 

Se informa de la reunión mantenida con el concejal de seguridad y el comisario, para ver de 

que manera se puede reforzar la seguridad en el polígono con mayor presencia policial, sobre 

todo en una franja horaria más vulnerable.  
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Se pregunta por el centro comercial, se informa de que se ha iniciado expediente de embargo 

desde recaudación municipal, por todas las deudas pendientes incluidas las que tienen con esta 

E.C. 

La otra deuda importante de la E.C. de Explotaciones y proyectos tiene un contencioso 

administrativo sin resolver, por eso no se puede iniciar la vía de apremio aún. 

La explicación es interrumpida en numerosas ocasiones por este pequeño grupo de vecinos, 

generando una situación muy tensa e incómoda en la que resulta muy complicado poder 

comunicarse.  

 

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

Se pregunta por la subvención de este año, se comenta que en principio se firmará el mismo 

convenio y se mantiene el mismo importe de subvención 175.000€  

La subvención se ha justificado en mejoras y mantenimiento realizados en el residencial por la 

Entidad de Conservación.  

Se pregunta por la sexta modificación del plan parcial, se comenta que afecta a la parcela del 

centro de salud, para que se pueda edificar una altura más.  

D. Diego Egea pregunta si las modificaciones del plan parcial las ha planteado al Ayuntamiento 

la Entidad de Conservación, se le responde que no, que en cualquier caso si se hiciera desde la 

E.C. habría que llevarlo a votación en Asamblea General.  

Hace una extensa exposición de lo que él considera que es la historia del polígono desde sus 

orígenes en los años ochenta, incluyendo afirmaciones como que le estamos pagando los 

vecinos la edificabilidad a SEPES, algo que se le ha explicado en numerosas ocasiones que no 

es así, ya que SEPES paga los recibos correspondientes a sus propiedades. Vuelve a plantear la 

sexta modificación del Plan Parcial, que ya se ha explicado con anterioridad que afecta a la 

parcela del consultorio médico, para su futura ampliación. 

Se aclara que ningún vecino esta pagando nada que corresponda a SEPES.  

D. Pedro Luis Ros, presidente de la asociación de vecinos, afirma que la reunión durará 

mientras ellos tengan algo que preguntar, aunque sean las dos de la madrugada. 

Quiere también que conste en acta que, según él, a los trabajadores de la E.C. no se les puede 

mandar a montar y desmontar escenarios para las fiestas del polígono en su horario de trabajo, 

porque no es su cometido. 

Se explica que el cometido es trabajar para los vecinos y es una pequeña colaboración que no 

supone ningún coste para la Entidad, que cualquier asociación que pida ayuda se le puede 

conceder.  

Se pregunta por el tema del local social, se han tenido varias reuniones para tratar ese asunto, 

con el Ayuntamiento, cuando haya algún avance al respecto se informará.  
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Dña. María Angeles Reche pregunta por el tema de las torres de alta tensión, si se han hecho 

gestiones. Se le explica que se ha hablado en numerosas ocasiones el tema con el 

Ayuntamiento, el soterramiento no es viable, porque generaría un campo magnético mayor que 

el actual, la solución sería, si fuera posible, una desviación de la línea, que en principio tenía un 

presupuesto de ejecución de unos 2 millones de euros. Se continúan haciendo gestiones al 

respecto. 

Se comenta el hecho sucedido en mayo del cierre del parque de los Exploradores. 

D. Carlos Aparicio, secretario de la Junta de gobierno acusa de que hay mucha desinformación 

por parte de un sector de vecinos y que no se puede mal informar a los vecinos, de cuatro 

puertas se cerró una que es por donde estaban accediendo con las bolsas para hacer los 

botellones.  Hubo muchas llamadas de vecinos por que había muchos botelleos por el parque, 

la policía local aviso a seguridad para que cerraran una puerta del parque y fueran desalojando 

mientras ellos venían. Hay que aclarar que, en el interior del parque junto a las puertas, hay 

carteles grandes con el teléfono de seguridad. 

Afirma D. Pedro Luis Ros que la policía no puede dar ordenes a los guardias de seguridad ni por 

teléfono ni por la emisora.  

Un miembro de la Junta de gobierno, policía retirado, afirma que eso no es así, que la policía si 

que puede darle órdenes. D. Pedro Luis le responde que se lea la ley de seguridad, que no la 

conoce. 

D. Carlos Aparicio afirma que lo que es vergonzoso es que su asociación de vecinos, firmado 

por él ha puesto hasta fotos de sangre del incidente que hubo. En los partes de seguridad 

aparecen hasta los pantallazos de la llamada de la policía. 

Hay un informe del jefe de seguridad, punto por punto sobre los hechos acaecidos.  

D. Vicente Samper lee un escrito de su comunidad Isis, se anexa a esta acta. En el reprueba a 

la Entidad de Conservación y la actitud de la Junta de gobierno, se le pregunta la asistencia de 

sus vecinos de Isis a esa reunión donde se reprobó la Entidad, no sabe decir cuantos vecinos 

fueron.  

Que conste en acta explícitamente, ya que es una acusación directa hacia las trabajadoras de 

administración de esta E.C. que en dicho escrito afirma que las oficinas de la Entidad solo 

atienden al público de 11 a 13 horas. Algo totalmente falso, ya que, aunque el horario al 

público es de 8 a 14 horas muchos vecinos vienen antes o después de esa franja horaria, y 

estando las trabajadoras en la oficina se les ha atendido igualmente.  

D. Pedro Luis Ros acusa también de que varios lunes por la tarde en horario de atención al 

público que es de 16 a 18 horas la oficina ha estado cerrada, esto es absolutamente falso, 

como se puede comprobar en los fichajes de la trabajadora.  

Sobre las fiestas del residencial que quede constancia que la E.C. no las organiza. Las organiza  

la Comisión de fiestas, que es quien hace todas las gestiones, pide todos los permisos y paga 

todas las tasas que correspondan.  

D. Carlos Aparicio le comenta a D. Pedro Luis Ros que ese tema lo conoce bien porque un 

miembro de su asociación vecinal, D. Victorino Martín, forma parte de la Junta de gobierno, 

aunque no ha querido sentarse en la mesa con el resto de los miembros de la Junta y se ha 

sentado al fondo de la sala lo cual considera que es una falta de respeto hacia el resto de la 

Junta y hacia los vecinos que lo han votado.  
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Un propietario pide la palabra para afirmar que el concejal no viene a estas Asambleas porque 

es vergonzoso sobre todo por el comportamiento de lo que él denomina sector agrio-amargo.  

D. Miguel Ureña toma la palabra: 

Lee un escrito de su comunidad Jardines 1, 2 y 3, se anexa a esta acta. 

La respuesta jurídica de la E.C.  a este escrito también se anexa a esta acta.  

Comenta, asimismo, que los presidentes tienen que trasmitir lo que dicen sus propietarios y si 

se tardan cinco horas es lo que hay.  

Afirma que la Asamblea son los vecinos, no la Junta de gobierno. 

Pregunta también si la Junta sabe lo que es una acreditación, que los administradores de 

comunidades no pueden representar el voto de la comunidad. 

Finalmente acusa a la Junta de gobierno de estar en presunta connivencia con los que están 

votando mal, a conciencia de que lo están haciendo mal.  

D. Carlos Aparicio le responde: 

Siempre han pedido una actualización de los presidentes y que se identifiquen a los que votan, 

se está haciendo y tampoco les vale, además en el artículo 20 de los estatutos de esta E.C. 

queda claramente reflejado cómo se ha de votar en una Asamblea General. 

Se le explica que no es correcta la afirmación de que la Asamblea son los vecinos y no la Junta, 

ya que los miembros de la Junta son todos vecinos del residencial.  

Con respecto a que la Asamblea puede durar cinco horas, se le comenta que como presidente 

de su comunidad no puede determinar el tiempo que va a durar una Asamblea General.  

En cuanto a la acusación de que la Junta de gobierno actúa en presunta connivencia con los 

administradores, D. Rafael Presentación, una vez que solo quedaban en la sala este sector de 

vecinos y los miembros de la Junta de gobierno, ya que se habían marchado el resto de los 

asistentes, afirma que con ese comentario les está faltando al respeto tanto a la Junta como al 

resto de vecinos y por ese motivo, como presidente en funciones de la A.G., levanta la sesión.  

Quiere D. Rafael Presentación que conste en acta, que, dado que este pequeño sector de 

vecinos no está de acuerdo con que se levante la sesión, se escuchan por su parte 

descalificativos como  dictador y fascista.  

Que conste en acta también que D. Pedro Luis Ros llamó a la policía local, que asistió al salón 

una vez ya terminada la Asamblea y cuando se habían marchado todos los asistentes, excepto 

ellos y el secretario de la E.C.  

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 22:30 horas del día de la fecha. 

 

 

 

EL SECRETARIO     VºBº EL PRESIDENTE 
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ANEXO 1 
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ESCRITO COMUNIDAD ISIS 
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ESCRITO COMUNIDAD JARDINES 1,2 Y 3 
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